

HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS

Yang bertanda tangan dibawah ini;

Nama : Nadya Putri Kalista
NIM : 031311026
Program Studi : Keselamatan dan Kesehatan Kerja

Dengan ini mengayakan bahwa skripsi yang saya susun dengan judul:

**ANALISA KESESUAIAN IMPLEMENTASI TANGGAP DARURAT
TUMPAHAN MINYAK CNOOC SES Ltd. TAHUN 2017 DENGAN
PTK-005/BP00000/2011 (Revisi - 01) tentang PENANGGULANGAN
TUMPAHAN MINYAK**

Adalah benar-benar hasil karya sendiri dan bukan merupakan plagiat dari skripsi orang lain. Apabila pada kemudian hari pernyataan saya tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang berlaku (dicabut predikat kelulusan dan gelar kesarjanaannya)

Jakarta, 24 Juli 2017

Pembuat Pernyataan



HALAMAN PERSETUJUAN PUBLIKASI

Sebagai civitas akademik Sekolah Tinggi Kesehatan Binawan, saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Nadya Putri Kalista
NIM : 031311026
Program Studi : Keselamatan dan Kesehatan Kerja
Jenis Karya : Skripsi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Binawan **Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (Non-Exclusive Royalty Free Right)** atas karya ilmiah saya yang berjudul :

"ANALISA KESESUAIAN IMPLEMENTASI TANGGAP DARURAT TUMPAHAN MINYAK CNOOC SES Ltd. TAHUN 2017 DENGAN PTK-005/BP00000/2011 (Revisi - 01) tentang PENANGGULANGAN TUMPAHAN MINYAK"

Beserta perangkat yang ada (apabila diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Program Kesehatan dan Keselamatan Kerja STIKes Binawan berhak menyimpan, mengalihmedia/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta. Segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah ini menjadi tanggungjawab saya pribadi,

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat : Jakarta

Pada Tanggal : 26 Juli 2017

Yang menvatakan:

